

Dennio Danger doch doof

Geschrieben von: joerg paeller
Mittwoch, den 04. April 2018 um 00:04 Uhr

Nachdem es letztes Jahr schien, daß [das Adenstedter Sprüh-Kid Dennio Danger](#) eher erwachsener und besonnener wurde, hat er zu Karfreitag wieder seine schmutzige Bahn durch Adenstedt gezogen.



So hatte er letztes Jahr eher versteckte Aktionen am Ilseder Hüttengelände, und coverte sogar den [SMK-Pfurz](#) bei Schmidli.



Jedoch ist er vor Ostern leider in den alten Trott zurückgefallen, ohne zu bedenken, wie bescheuert die Adenstedter Bevölkerung sein Werk findet.

Jedoch positioniert er sich mit seinem Peace-Verlangen stark gegen den kiffenden acid [/THC-I er](#)

{gallery}2018/sprayer/danger-ostern{/gallery}